

Une marche d'appui au gouvernement de Nicolas Maduro est organisée au Venezuela



Caracas, 16 septembre, (RHC).- Des Vénézuéliens ont marché aujourd'hui à Caracas en défense de la paix et de la stabilité démocratique du pays et pour appuyer le gouvernement du président Nicolás Maduro.

Il s'agit d'une riposte aux mobilisations organisées par les secteurs de droite pour faire pression et obtenir la tenue d'un référendum révocatoire contre le président.

Pour sa part Nicolás Maduro a porté plainte pour fraude dans la collecte de signatures nécessaires pour entamer le référendum.



Radio Habana Cuba